

TT-Initiative 2022+



Ziel unserer **Tischtennis-Initiative 2022 +** ist es, Tischtennis in Dietzenbach wieder bekannter zu machen und alle Altersklassen anzusprechen. Dabei soll Spaß und Geselligkeit im Vordergrund stehen. Wir würden uns freuen, wenn unsere Angebote Ihr/ Euer Interesse wecken würden.

4er-Tisch und Tischtennis- Rundlauf

**Kommt vorbei,
probiert es aus,
powered Euch aus,
Spaß garantiert!**

Tischtennis in anderer Form

Am Freitagabend, **4.3.2022**
von **19.30 Uhr bis 21.45 Uhr**,
in der Turnhalle der
Helen-Keller-Schule.

Aufgrund von Covid-19 gilt die 2G-Regel (geimpft, genesen, getestet) oder geboostert. Maskenpflicht in der Halle. Kurze Anmeldung notwendig unter aktionen@sc-steinberg-tt.de